









Bad Nauheim, 15.09.2022

## Gemeinsamer Antrag des AUSLÄNDERBEIRAT BAD NAUHEIM und der Fraktionen FREIE WÄHLER, CDU, Bündnis 90/ Die Grünen, SPD und FDP

## Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

- Die Stadtverordnetenversammlung begrüßt den Zusammenschluss aus der Zivilgesellschaft "Demokratie schützen - Bad Nauheim" und ihre Initiative und ruft alle Einwohnerinnen und Einwohner Bad Nauheims dazu auf, die Initiative mit friedlichen und demokratischen Mitteln zu unterstützen.
- Der Magistrat wird beauftragt, die Arbeit der zivilgesellschaftlichen Initiative "Demokratie schützen -Bad Nauheim" durch regelmäßigen Austausch und Hilfeleistungen technischer und/oder infrastruktureller Art zu unterstützen. Im Ausschuss für Sport und Kultur berichtet hierzu der Magistrat regelmäßig.

## Begründung:

Bad Nauheim ist erneut in den Fokus von sogenannten "Querdenkern" gerückt. Initiiert und unterstützt werden ihre Aufmärsche von Personen und Organisationen, die hinsichtlich ihrer Einstellung zu unserem freiheitlich-demokratischen Selbstverständnis kritisch hinterfragt werden dürften. Ein Blick auf die Initiatoren und manche Teilnehmende dieser Aufmärsche macht deutlich, dass es diesen im Kern um eine grundlegend andere Ordnung für unser Zusammenleben geht.

In Anbetracht dessen haben sich etliche Vereine und Organisationen sowie Privatpersonen aus der Bad Nauheimer Zivilgesellschaft im Bündnis "Demokratie schützen - Bad Nauheim" zusammengefunden. Deren gemeinsames Bestreben ist es, friedlich mit demokratischen Mitteln für ein offenes, buntes und demokratisches Bad Nauheim einzustehen und sich Rechtsextremismus und Demokratiefeindlichkeit entgegenzustellen.

Als gewählte Mandatsträger begrüßen wir diese Initiative. Denn wenn alle demokratischen Kräfte zusammenarbeiten und sich entschlossen den aktuellen Herausforderungen durch Demokratiegegner stellen, haben jene keine Chance.

Für den Ausländerbeirat:

Für Freie Wähler:

Für CDU:

Für Bündnis 90/Die Grünen:

Für SPD:

Für FDP:

Gelf